

交通局職員の新型コロナウイルス検査陽性判明について

交通局に勤務する職員について、新型コロナウイルス検査の結果、令和3年8月3日（火）に2名の陽性が確認されましたので報告いたします。

1 陽性者について

[1例目：塩浜営業所勤務]

- ・年代 50代 ・性別 男性 ・職種 市バス運転手 ・居住地 市外
- ・経過 7月29日（木）出勤
7月30日（金）週休
7月31日（土）休暇 発熱 38.5℃
8月1日（日）週休
8月2日（月）休暇 市外医療機関受診 PCR検査実施
8月3日（火）休暇 陽性と判明

[2例目：鷺ヶ峰営業所勤務]

- ・年代 50代 ・性別 男性 ・職種 市バス運転手 ・居住地 川崎市多摩区
- ・経過 8月1日（日）出勤
8月2日（月）休暇
8月3日（火）休暇
同居の家族に発熱症状があり、市内医療機関受診 PCR検査実施
同日、陽性と判明（本人の症状はなし）

2 濃厚接触者について

(1) 職場について 1例目：調査中 2例目：調査中

(2) 市民（乗客）について なし

※バス車内については、乗務中の常時マスク着用、運転席の後部と側面にビニールシートを設置、運転席後部と左側最前列の座席を使用禁止にして乗客との距離を確保、窓開けにより換気して運行していることなどの対策を実施しています。

3 交通局の対応

(1) 市バス車両は毎日、消毒作業を実施

(2) 職場の消毒作業を実施済み

(3) 今後の市バス運行は、継続して実施

報道機関各位におかれましては、感染症法の精神に基づき、本人等が特定されないことがないよう、御配慮をお願いいたします。

問合せ先

川崎市交通局企画管理部庶務課 茂木担当

電話 044-200-3202